

DIE ZAHL

1

Dollar beträgt das jährliche Grundgehalt der neuen Chefin von Hewlett-Packard (HP). Damit reiht sich Meg Whitman ein in die Reihe namhafter Wirtschaftsführer wie Yahoo-Gründer Jerry Yang, Apple-Chef Steve Jobs oder die Google-Manager Larry Page, Sergey Brin und Eric Schmidt. Darben muss die ehemalige eBay-Chefin aber nicht: Whitman hat die Option, 1,9 Mio. HP-



steht für 2012 ein Bonus zu, der erfolgs-

abhängig ist, aber mindestens 2,4 Mio. Dollar beträgt. Whitmans Vorgänger Léo Apotheker wirft HP das Geld mit vollen Händen nach: Der Deutsche kassiert eine «Abfindung» von 7,2 Mio. Dollar, einen Bonus von 2,4 Mio. Dollar, und er darf 156 000 gesperrte Aktien im Wert von 3,6 Mio. Dollar vorzeitig verkaufen. In Apothekers elfmonatiger Amtszeit war der HP-Aktienkurs um 45 Prozent gefallen. (rtr)